
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

15.02.2022 

 

Betreff: Neubau von Schul-/Lehrschwimmbecken 

 

Viele Bürgerinnen und Bürger sind der Meinung, dass in Herne Wasserflächen fehlen. Besonders 

Eltern äußern bedenken und machen sich Sorgen darüber, wo Ihre Kinder schwimmen lernen sollen. 

Die Stadt Herne hat dieses Thema offenbar erkannt und versucht dieses Problem anzugehen.  

Im „Maßnahmenbeschluss zur konzeptionellen und strategischen Neuausrichtung der 

Leerschwimmbecken“ vom Frühjahr letzten Jahres sollen in den nächsten Jahren am "Südpool", am 

"Wananas" und anderen Orten Lehr-/Schulschwimmbecken gebaut werden. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:  

 

1.  Wie ist der Stand der Planungs- / Bauvorhaben am „Südpol“? 

2.  Liegen inzwischen Beschlüsse der Stadtwerke und Herner Bädergesellschaft vor ? 

3.  Wenn nein, warum nicht? 

4.  Gibt es für die Neubauten am „Südpool“ Fördergelder? 

5.  Wenn ja, in - voraussichtlich - welcher Höhe? 

6.  Wenn nein, warum nicht? 

7.  Welche Kosten für die jährliche Pacht - bei einem geplanten Baukostenumfang von ca. 7 Mio. € 

- plant die Stadt in welchem Haushaltsbereich? 


